

NACIONAL

Tohá rebate que gobierno autoritario sería más eficaz en combatir delincuencia

Un estudio de la Universidad Diego Portales y Feedback Research -publicada ayer por *La Tercera*- arrojó que el 52,8% de los chilenos cree que un gobierno autoritario sería más efectivo que uno democrático para enfrentar la actual crisis en seguridad que enfrenta nuestro país.

Al respecto, la ministra del Interior, Carolina Tohá (PPD), puso en su cuenta de X, que “los países

más seguros del mundo son democráticos y son Estados sociales de Derecho. Ese es el camino”, agregando que el gobierno del Presidente Boric está decidido a “derribar este prejuicio” de que solo un régimen autoritario puede garantizar la seguridad.

Tohá subrayó que se han implementado una estrategia de seguridad que incluye aumentar la cantidad de carabineros, proteger las

fronteras, recuperar barrios tomados por el crimen organizado y combatir el lavado de dinero.

“Estamos demostrando que solo con un Estado presente, activo y con compromiso social se puede recuperar el orden y el respeto a la vida”.

“Si perseveramos en este camino, los chilenos honrados y trabajadores ganaremos la batalla”, agregó.